
ASSEMBLEE GENERALE

DU 29 Avril 2022

Présents :  M. ANDRO Dominique,  M.  BAILLY  Robert,  M.  FAYOT Bernard,  Mme MILLON Denise,  M.
MILLON Jean, Mme OBLETTE Gabrielle, Mme POIZAT Michelle.

Absents Excusés : Mme ANDRE Madeleine, M. et Mme GARDES Charles, Mme GIRARDIN Chantal, M. et
Mme SAUTEREAU André, Mme VINCENT Sylvie.

M. ANDRO introduit l’AG de l’association en constatant le peu de monde présent ; aussi il est décidé de
laisser le bureau actuel et de le modifier si besoin à notre prochaine AG. 

Il   serait   également   nécessaire   que   chacune   des   personnes   faisant   partie   de   l’association   puisse
participer dans son entourage au recrutement de nouveaux membres.

Bilan de l’année     2021/2022     :  

 Activité  Paniers      :    5   séances  ont  été   réalisées  avec   la   participation  à   chaque   fois   de  4  à  5
membres   accompagnés  bien   sûr   de  notre   spécialiste   en   la  matière :   Robert  BAILLY.  Aussi,
chacun a pu réaliser 1 à 2 paniers.

 Activité Jardin du patrimoine      :    Courant novembre, un travail au jardin a pu être réalisé avec
Grelinette, Croc et Râteaux afin de préparer le terrain pour le printemps en le couvrant durant
l’hiver d’une protection de cartons.
Au début du printemps, une reprise du terrain a pu être faite et nous avons commencé à planter
pommes de terre, oignons, salades et semis de petits pois.

 Entretien du Patrimoine      :    Le Calvaire, la Madone sont toujours très bien entretenus par Jean
Millon qui souhaite être remplacé l’année prochaine. Une corvée a été faite le lundi 2 Mai à la
Madone pour enlever, à l’aide d’échelle et d’échenilloir, les nids de chenilles processionnaires
dans les pins (une vingtaine) et pour tronçonner le bois mort sur les mêmes pins. Une autre date
est prévue pour tondre et débroussailler le lieu.

 Lavoir      :    Il  est constaté que l’eau de la rivière passe allègrement dans le  lavoir, aussi  il  serait
nécessaire courant de l’été ou en période de sécheresse de dessabler pour permettre à la rivière
de retrouver son lit d’origine et ainsi protéger le lavoir. Une date a été fixée le jeudi 26 Mai à
10h30 pour se rendre sur place et faire le point sur l’état exact du site et proposer des idées
d’aménagement (barrières du pont, table de pique-nique, dessablage…).

 Nettoyage de l’église      :   Il est envisagé courant Mai une corvée de nettoyage de l’église. Voir avec
Christine du restaurant la date à fixer pour ce nettoyage. Robert BAILLY a nettoyé l’aspirateur
qui semble bien fonctionner.

Bilan Financier     :   

 Gaby OBLETTE nous fait part du Bilan financier de l’association pour l’année 2021 avec un solde positif
de 179.08 € et un nouvel avoir de 10313.39 €

Un   certain   nombre   d’adhérents   non   pas   renouvelés   leur   cotisation   de   5   €.   S’ils   veulent   rester
adhérents à l’association, Il serait bien de la régulariser en contactant Gaby OBLETTE.



Prévisions des activités pour 2022     :  

Du  Panier  à  l’Assiette     :    l’activité   de   fabrication   de   paniers   avec   notre   maître   Robert   Bailly   est
maintenant arrêtée durant quelques mois avant de reprendre sans doute l’hiver prochain. L’activité
jardin se poursuit régulièrement entre semis, plantations, désherbage et bien sûr récoltes.

Tourisme     :    Chemin du Patrimoine     : Dominique ANDRO a trouvé des poteaux support des flashcodes
touristiques. Ces flashcodes sur piquet (info tourisme) donneront des informations sur les sites tels que
sur le chemin du patrimoine, Montmeugne, Lavoir puis le site de Bécajat à destination des adultes et
des enfants (histoire ludique du lieu raconté). Une réunion est prévue pour cela le lundi 9 mai 2022 à
10h30 à la bibliothèque de St Bonnet.

D’autres activités pourraient être mises en place au cours de l’année, mais se pose la question de
l’engagement   des   adhérents   intéressés   par   le   patrimoine   de   notre   commune   (tourisme,   nature,
marches,   passions   diverses,  métiers   d’autrefois…).   Ce   n’est   que   par   une   dynamique   locale   des
habitants suffisamment importante que pourront se développer diverses initiatives et activités avant
que l’association ne s’arrête faute de cette dynamique.

Le Président,

Dominique ANDRO


